

## Bupati Eka Putra jadi Narasumber dalam Dialog Interaktif RRI Pro 1 Bukittinggi, Bahas Bola Volly Sumbar Menuju PON 2024

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KINERJA.CO.ID](https://TANAHDATAR.KINERJA.CO.ID)

Sep 29, 2022 - 08:59



Foto : Dok. Jurnalis.id

BUKITTINGGI - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE., MM., menjadi salah satu narasumber dalam acara Dialog Interaktif Radio Republik Indonesia (RRI) Pro 1 Bukittinggi pada Selasa, (27/9/2022).

Dialog Interaktif dengan tema “Bola Volly Sumbar Menuju PON 2024” tersebut Bupati Eka Putra hadir sebagai Ketua Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Sumatera Barat (Sumbar).

Selain Bupati Eka Putra, RRI Pro 1 Bukittinggi juga mendatangkan Ketua Pengurus Cabang (Pencab) PVBSI Bukittinggi Edison, MBA Katik Basa dan Atlet Bola Volly Kota Bukittinggi Dwi Purnama atau yang dikenal Ipung.

Dalam dialog tersebut, Bupati Eka Putra mengajak seluruh pengurus, pelatih dan juga atlit untuk terus membangun kekompakan dalam menyiapkan diri menuju PON 2024.

“Saya meminta kepada seluruh pengurus, pelatih, dan atlit dari berbagai daerah juga pengurus PBVSI seluruh Sumatera Barat selalu mampu membangun kekompakan, kebersamaan dan membangun tim volley yang solid dan kompak sehingga dapat meraih prestasi dengan maksimal di bbg kejuaraan hinnga PON 2024 nantinya,”

Eka Putra menyebut kesempatan untuk para atlit volley di Sumatera Barat masih terbuka lebar untuk menjadi bagian dari tim yang akan bertanding pada PON 2024 nanti.

“Ini (tim volley Sumbar) belum final, atlit yang saat ini belum final, masih kita terbuka untuk atlit2 volley lainnya di Sumbar ini akan kita seleksi terus,” tegasnya.

Sementara itu, Ketua Pencab PVBSI Bukittinggi Edison, MBA Katik Basa menyebut meski pandemi Covid-19 membuat sejumlah program PBVSI tertunda bahkan dibatalkan, namun pihaknya tetap semangat

“Memang kita ada beberapa waktu memang langkah kita terhenti karena pandemi (Covid-19) ini, tapi yang jelas semangat kami itu tetap ada untuk mengemas dan bagaimana mengembalikan olahraga Volly di kota Bukittinggi,” ujarnya

“Saya berharap, anak-anak kita yang rasanya senang dan punya hobi untk olahraga volley diserahkan kepada pengurus dan Insyallah kita akan menyediakan fasilitas dan mendidik anak-anak kita menjadi atlit kebanggaan nantinya di Sumbar, insyaAllah,” tambah Edison.

Di kesempatan yang sama, Ipung, salah seorang atlit PBVSI asal Bukittinggi berharap fasilitas latihan untuk bola volley dari PBVSI segera direalisasikan.

“Semoga mitra (fasilitas untuk latihan volley) bisa dapat cepat direalisasikan pak. Sehingga nanti saya dan teman-teman bisa ikut pemusatan latihan dan teratur, pak” katanya.(JH)